



*Jeudi 3 février 2022. Temps gris, sec, mais froid. Un vent glacial souffle sur le parking du Centre Rabelais à Changé. Et pourtant **80 randonneurs** sont là, prêts à partir pour le « Circuit de l'Europe », une balade de 10km environ à travers bois et prairies, sous la conduite de Henri et nos animateurs.*

***80**, un nombre inhabituel, serait-ce parce que le port du masque n'est plus obligatoire en plein air ou la perspective du vin chaud offert par LSR PTT...*



Peu importe, ce fut une belle journée pour se retrouver, rire, discuter et être heureux ensemble.

Prochaine rando : 17 février à Moncé en Belin, 14h, parking du Val de Rhonne